

# *Un nouveau refus d'Interpol d'une demande de diffusion rouge confirme la persécution politique contre Rafael Correa*

---



Bruxelles 3 août (RHC)- Le nouveau refus d'Interpol d'une demande de Diffusion Rouge contre Rafael Correa réaffirme que l'ex-président de l'Équateur est la cible d'une persécution politique.

La justice équatorienne avait demandé à l'interpol la « diffusion rouge » qui est une notification sur des fugitifs recherchés pour être jugés ou pour purger une peine.

« Une notification rouge est une demande à des forces de l'ordre du monde pour repérer et arrêter provisoirement une personne en attente d'extradition, de remise ou d'action judiciaire similaire » signale l'organisation sur son site officiel.

Si la « diffusion rouge avait été approuvée. Rafael Correa pourrait être arrêté à Bruxelles où il réside, et après extradé.

Moyennant une communication de la Commission de Contrôle de Fichiers de l'Interpol au bureau de cette entité à Quito, l'on a informé qu'il est impossible de rendre effective une coopération dans l'esprit universel des droits de l'homme dans le cas mentionné avec l'ex-président.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/230435-un-nouveau-refus-dinterpol-dune-demande-de-diffusion-rouge-confirme-la-persecution-politique-contre-rafael-correa>



**Radio Habana Cuba**